



## A revisión demanda de desafuero de Alito; señala Flores Cervantes

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, “Alito” está en la mira de la Comisión Jurisdiccional de los Diputados Federales que revisarán la demanda de desafuero en su contra, que presentó la Fiscalía de Campeche por presunto enriquecimiento ilícito.

El presidente de este grupo de trabajo, Hugo Erick Flores Cervantes fue entrevistado para anunciar la instalación de dicha comisión y puso sobre la mesa, la decisión de desahogar en breve la carga de desafueros y juicios políticos, que están del orden de 1,200.

Señaló el diputado de Morena, Flores Cervantes, que hay en la mira casos “vivos”, cuatro o cinco y esos se van a revisar con lupa; no debe de haber impunidad, advirtió.

El presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados, Hugo Flores, (Morena) informó que hay mil 200 expedientes de juicios de políticos y ocho de desafueros pendientes de revisar, aunque indicó que de todos estos casos solo cuatro o cinco están activos.



Advirtió que en esta legislatura todas estas demandas presentadas sí procederán, por lo que una vez que se instale oficialmente la Jurisdiccional comenzará a trabajar en cada una de las demandas presentadas en contra de distintos personajes.

En entrevista, el legislador de Morena manifestó que entre los casos que están “vivos” se encuentra el caso de Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, quien tiene demanda de desafuero tras la demanda penal que se presentó en su contra por el delito de presunto enriquecimiento ilícito.

Flores dijo que su primera acción como presidente de la Jurisdiccional será dictaminar todos los casos que se encuentran vigentes, entre ellos el del ahora senador del tricolor.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/10/instalan-comision-en-san-lazaro-que-dara-fast-track-leyes-secundarias-judiciales-660503.html>